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ATA N.º 29/2018 

Aos dezoito dias do mês de Setembro de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício ao Gabinete da Prefeita, número 52/2018, 

um ofício a Secretaria Municipal da Indústria, Comércio, Agricultura E Meio 

Ambiente, número 53/2018 e ofício circular número 01/2018 e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um ofício do Gabinete da Prefeita, 

número 159/2018, um ofício do Departamento Pessoal e Projeto de Lei 

número sessenta e um (61), enviado em caráter de urgência, que autoriza o 

Poder Executivo a efetuar a contratação emergencial de um médico 

veterinário e dá outras providências. Conforme ordem do dia, o Secretário 

realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número sessenta e 

um (61), que em discussão o vereador André Mallmann informou que o 

mesmo precisou ser encaminhado em regime de urgência devido a um novo 

Decreto em relação ao SUSAF. Colocado em votação foi aprovado por 

unanimidade. Seguindo a Ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei número sessenta (60) e parecer ao 

Projeto de Lei Legislativo número nove (09), que colocados em votação 

individualmente foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador Gelson José Bard agradeceu a 

Administração do Hospital São Salvador que se fez presente antes da 

sessão para a prestação de contas do mesmo. Comentou sobre o 

tradicionalismo que se faz muito presente nos municípios da região durante 
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a Semana Farroupilha e parabenizou o CTG Estância do Imigrante pelo 

trabalho que vem sendo realizado. O vereador André Mallmann comentou 

que o tradicionalismo se destaca durante a Semana Farroupilha e falou 

sobre a importância dos jovens participarem de projetos como esse que 

mantem as tradições gaúchas. Comentou sobre o Projeto de Lei número 

sessenta e um e disse que espera avanços em relação ao SUSAF até o final 

do ano. O vereador também comentou sobre o louvável trabalho da atual 

Administração do Hospital São Salvador. O vereador André Adilson Artus 

comentou sobre a importância da Semana Farroupilha, em especial para as 

crianças. Agradeceu aos colegas pela aprovação do seu Projeto de Lei. 

Comentou sobre o calçamento da Rua Leonida Poersch parabenizando o 

sucesso do Projeto do Calçamento Comunitário. Solicitou que seja 

encaminhado oficio parabenizando à Secretaria Municipal da Saúde que, 

conforme avaliação realizada por profissionais do Ministério da Saúde que 

visitaram o Posto de Saúde no centro do município, recebeu a nota máxima 

acima da média, com base nos critérios do Programa Nacional de Melhoria 

do Acesso e da Qualidade da Atenção Básica (PMAQ). O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein comentou sobre a grande inserção social gerada pelo 

CTG e também a forma como o mesmo passa as crianças aprendizados em 

relação a disciplina. Parabenizou o bom trabalho que vem sendo realizado 

pela atual Administração do Hospital São Salvador. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner comentou sobre uma mensagem da Escola Municipal de 

Ensino Fundamental Coração de Maria e falou sobre a importância de os 

pais serem participativos. Parabenizou a dedicação do CTG e também a 

Administração do Hospital São Salvador. A vereadora ressaltou o convite 

dos Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e São Pedro da Serra e 

solicitou aos colegas que participem do buffet de cachorro-quente do 

mesmo. Os vereadores Roque Weimann e Carlos Alberto Walter passaram 

sua vez. O vereador Sérgio Luis Chies solicitou que seja encaminhado ofício 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ao Executivo solicitando informações sobre a contribuição de melhorias do 

asfalto da localidade de Vila Nova de quantos munícipes já efetuaram o 

pagamento, qual o valor pago por cada e qual o critério utilizado para 

cobrança judicial. Passou a palavra, solicitada pelo colega André Mallmann, 

que disse que os munícipes foram informados sobre o prazo de trinta dias 

para o pagamento da contribuição. O vereador Luiz Hanauer solicitou que 

seja publicado no jornal uma homenagem em nome da Câmara de 

Vereadores a Semana Farroupilha. Ressaltou o convite para a Audiência 

Pública na próxima terça-feira. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 18 de setembro de 

2018. 

 


